

Espagne : Pays-Basque ou Euskal Herria

Traditions et histoires (d'amour)

Comment ?

Pendant une semaine, nous allons explorer l'histoire et les traditions d'un pays parfois si mal connu par beaucoup d'entre nous ; le Pays-Basque. Nous y irons à un rythme doux, à travers ses ruelles, ses villages, ses traditions et à la rencontre de ses habitants. Ce séjour se déroule juste avant la période de St-Valentin et s'adresse pour cette raison davantage aux couples et amoureux/ses ; mais pas seulement... Ce séjour est centré sur l'amour, l'émerveillement et le partage.

Où ?

Lieu	Pays-Basque
Date	30 janvier - 6 février 2026
Durée	8 jours
Hébergement	Maison en dur
Vacanciers/ères	max. 6
Transport	avion / transports publics
Prix	1800.- CHF
Demandes et inscriptions	Jusqu'au 1er octobre 2025

Quand ?

Comment ?

Combien ?

Pourquoi ?

Découvrir le Pays-Basque à travers ses traditions culturelles, ses **musiques**, sa gastronomie et surtout ses habitants accueillants.

Pour qui ?

Idéal pour les voyageurs qui aiment marcher sans se presser, échanger avec les habitants, plonger dans une culture et savourer les fêtes

Avec qui ?

- 2 accompagnateurs.trices et un.e guide local francophone.
- Groupe de taille réduite pour une immersion parfaite et authentique.



Par qui ?

Séjour proposé et organisé par **Bernard Quetant**

Quoi ?

- Petites randonnées accessibles.
- Visites culturelles (musées, traditions artisanales).
- Découvertes culinaires et ateliers.
- Immersion dans la vie locale : repas partagés, fêtes, rencontres.
- Musique et danse folklore.

